

Sehr geehrter Herr Kommissar,

der Presse war zu entnehmen, dass Sie vor einigen Tagen das "Grünbuch Für ein rauchfreies Europa: Strategieoptionen auf EU-Ebene" vorgestellt haben.

Das finde ich sehr gut.

Ich bin Gegner von Tabakwaren und freue mich, dass Raucher endlich als das erkannt und bezeichnet werden, was sie sind: Menschen, die zu Lasten der Gesundheit anderer, ihrem Genuss frönen.

Beim Miteinander von Rauchern und Nichtrauchern ist Toleranz erforderlich. Jahrzehntlang hat dieses Prinzip der Toleranz nur einseitig funktioniert. Die Toleranz liegt vollständig auf der Seite der Nichtraucher.

Daher ist eine staatliche Regelung unbedingt notwendig!

In vielen Ländern hat dieser unseelige Zustand bereits ein Ende gefunden, nur hier in Deutschland nicht. Die halbherzigen Versuche unserer in dieser Beziehung vollkommen unfähigen Regierung scheitern immer wieder an der gut aufgestellten Tabaklobby.

Bitte schützen Sie meine Kinder und mich vor der Rücksichtslosigkeit der Raucher.

Apropos Kinder, es wäre auch an der Zeit, an die vielen Kinder zu denken, die in Raucherhaushalten aufwachsen.

es tut mir jedes Mal in der Seele weh, wenn ich so ein armes Würmchen im Auto sitzen sehe, wie es von den Eltern zugequalmt wird.

Bitte lassen Sie in Ihren Anstrengungen für eine Befreiung Europas von einer der schlimmsten Plagen nicht nach!

Mit freundlichen Grüßen

Axel Courvoisier

This paper represents the views of its author on the subject. These views have not been adopted or in any way approved by the Commission and should not be relied upon as a statement of the Commission's or Health & Consumer Protection DG's views. The European Commission does not guarantee the accuracy of the data included in this paper, nor does it accept responsibility for any use made thereof.